



NOTRE INFOLETTRE

Restez à l'affût de ce qui se passe en attractivité et en promotion du milieu de vie louperivien!

À LA RENCONTRE DES MUNICIPALITÉS : CAPTER L'ESSENCE DE LA VRAIE VIE

Au cours de l'hiver et du printemps dernier, l'équipe de La VRAIE Vie a sillonné les routes de notre MRC pour aller à la rencontre des municipalités et de leurs acteurs. L'objectif? Échanger directement sur ce qui rend chaque coin de notre territoire unique, vivant et attractif.

Chaleureusement accueilli, chaque arrêt a été une occasion de prendre une nouvelle mesure de la richesse et de la diversité de notre territoire. Que ce soit une vue imprenable sur le fleuve, une initiative communautaire actuelle, une activité rassembleuse ou une entreprise engagée.

Cette tournée a permis de capter l'essence même de La VRAIE Vie : celle qu'on choisit pour sa qualité humaine, sa proximité avec la nature, et son authenticité. Elle nous a permis de tisser des liens, de mieux cerner les aspirations locales et de recueillir des idées concrètes pour faire rayonner chaque municipalité à travers La VRAIE Vie.

Les contenus recueillis lors de cette tournée sont actuellement intégrés aux publications Facebook de La VRAIE Vie afin de refléter de manière authentique et inspirante la diversité de notre territoire et la qualité exceptionnelle de nos milieux de vie.



De plus, nous vous invitons à lire, sur le site web de la promotion du milieu de vie louperivien, les premiers textes de blogues citoyens et de citoyennes qui expriment leur fierté et leur attachement pour leur municipalité.

À travers des portraits, des coups de cœur locaux, des événements incontournables et des histoires du quotidien, nous souhaitons mieux refléter la vitalité et la personnalité propre à chaque municipalité dans toutes ses dimensions culturelles, économiques et sociales. Cette approche collaborative permettra de bonifier la portée de nos communications auprès des gens provenant de l'extérieur du territoire qui envisagent de changer d'air en adoptant un nouveau milieu de vie.

Nous remercions chaleureusement les municipalités pour leur accueil, leur disponibilité et leur engagement dans cette démarche. Grâce à leur contribution, La VRAIE Vie continuera de promouvoir avec rigueur, fierté et cohérence les milieux de vie qui composent notre MRC.

Restez à l'affût : Déjà des découvertes de la tournée ont inspiré de nouvelles capsules, images et textes mettant en lumière tout ce qui fait de notre territoire un endroit où il fait bon vivre, travailler, s'installer et rêver un peu. Pensons ici à Cacouna, Saint-Cyprien, Saint-François-Xavier-de-Viger et de nouvelles publications sont à venir avec Saint-Modeste et Saint-Arsène!

Nous tenons à rappeler que depuis 2021, un Circuit découverte est offert aux personnes établies sur le territoire depuis un an et moins.



C'est une belle occasion pour les nouveaux arrivants d'explorer les municipalités voisines, de tisser des liens et de mieux s'approprier leur nouveau milieu de vie louperivien. Pour 2025, l'activité se tiendra à la fin septembre, début octobre.

UN ENGAGEMENT MAINTENU

Bien que le CLD n'offre plus les services d'accueil et d'intégration aux personnes issues de l'immigration depuis le 1er juillet dernier, son engagement envers la promotion du milieu de vie et de son attractivité par le service de pré-accueil de travailleurs et de nouveaux résidents demeure pleinement actif.

Ce travail de valorisation se poursuit avec rigueur, créativité et conviction. Notre volonté est claire : inspirer les personnes et les familles à choisir notre région pour s'y établir, y travailler et s'y épanouir.



 riviereduloup.ca

 Facebook.com/La.Vraie.Vie.MRCRDL

 Instagram.com/mrcrdllavraievie/